

Maria-Hilf

Kath. Pfarramt Maria-Hilf Leimbach, Leimbachstrasse 64, 8041 Zürich,
Telefon 044 482 12 28, Fax 044 482 15 09, www.maria-hilf.ch



Pfarrer:	Dr. Odilon Tianskavanaugh,	Sekretariat:	Martin Aeblei, Thomas Kamber
	Tel. 044 482 15 13	E-Mail:	info@maria-hilf.ch
Seelsorger:	Markus Binder,	Bürozeiten:	Mo/Fr 9.00–11.00 Uhr, Di/Do 9.00–11.00 Uhr/ 14.00–16.00 Uhr, Mi geschlossen
	Tel. 044 542 80 56, 076 543 68 67	Hauswart/	Ivan Dostal, Stv. Djuro Dominkovic,
Jugendarbeit:	Melissa Hof, Tel. 076 509 19 84	Sakristan:	Tel. 078 410 27 51
	Michael Zürcher, Tel. 079 241 75 61	Sozialberatung:	Jorge Montoya-Romani, Tel. 044 542 80 56, sozialberatung@maria-hilf.ch
Katechet:	Giuseppe Bitetti		

Gottesdienste

VERKLÄRUNG DES HERRN

Samstag, 5. August

18.00 Eucharistiefeier

Legat Ruth Ragazzi

Sonntag, 6. August

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Elisabethenwerk des SKF

GOTTESDIENSTE UNTER DER WOCHE

Dienstag, 8. August

Hl. Dominikus, Priester, Ordensgründer
9.00 Eucharistiefeier

Freitag, 11. August

Hl. Klara von Assisi, Jungfrau,
Ordensgründerin
9.00 Eucharistiefeier

19. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 12. August

18.00 Wortgottesdienst

Sonntag, 13. August

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Kinderhilfe Bethlehem Jubiläumsspende. (70 Jahre Kinderspital,
60 Jahre Verein Kinderhilfe Bethlehem)

GOTTESDIENSTE UNTER DER WOCHE

Dienstag, 15. August

Mariä Aufnahme in den Himmel

9.00 Eucharistiefeier

16.30 Wortgottesdienst im
AZ Mittelleimbach

Freitag, 18. August

9.00 Eucharistiefeier

Veranstaltungen

ÖKUMENISCHES ERZÄHLCAFÉ

Am **Mittwoch, 16. August, von 14.30 bis 16.30 Uhr** im Saal des ref. Kirchgemeindehauses Wollishofen an der Kilchbergstrasse 21.

In einer moderierten Runde tauschen wir unsere eigenen Geschichten und Erlebnisse zum Thema «Technik früher und heute» aus. Nach der Erzählrunde geniessen wir Kaffee und Kuchen und das gemütliche Beisammensein.

Die Veranstaltung ist offen für alle Interessierten und kostenlos.

Weitere Informationen: Sozialdiakonin Manuela Rapold, Tel. 044 485 40 36; manuela.rapold@reformiert-zuerich.ch

Aus unserer Pfarrei

CHINDERCHILE UND GRÜNDUNGSFEIER DER KANTOREI AM 2. JULI

Unsere Untikinder haben sich nach der «Chinderchile» zum Thema «Wie Franziskus – Gott danken und loben» zur Gründungsfeier der Kantorei «Musik zu Maria-Hilf» mit der Gemeinde in der Kirche versammelt, wo sie unter Mitwirkung aller Chorgruppen und der gesamten Gemeinde ihr «Chinderchile»-Kindermutmachlied «Wenn einer sagt, ich mag dich, du!» mit Freude gesungen haben. Nach diesem festlichen Gottesdienst waren alle zum Apéro und zum «Jesus-Café» im Foyer eingeladen, in welchem eine grosse Vielfalt an süßem und salzigem Gebäck angeboten wurde – alles hausgemacht von den Kindern aller Untertypen und ihren Eltern. Gross und Klein haben Köstlichkeiten wie z.B. Apfelstrudel, Götterspeise, Cannoli siciliani, Zitronencake, Eierlikörkuchen, Focaccia, Himbeermuffins u.v.m. geniessen können. Die sich daraus ergebenden Spendenbeiträge von sage und schreibe Fr. 731.– gehen volumnfänglich an das Schweizer Kinderhilfswerk Kovive, welches sich für armutsbetroffene Kinder und Jugendliche in der Schweiz einsetzt. Für diese grosszügige Spende und für das Riesenengagement sei allen herzlich gedankt.

Giuseppe Bitetti und
das Katechese-Team

AUSFLUG DES MÄNNERVEREINS INS WEISSTANNENTAL AM 6. JULI 2023

Das Einladungsschreiben für den Ausflug ins Weisstannental zeigte ein grosses Echo: Es nahmen 55 Personen am Ausflug teil, was ein Teilnahmerekord bedeutete. Nach einem Gipfelihalt erreichten wir unser Reiseziel, das wildromantische Bergtal Weisstannen, schon vor 11.00 Uhr, wo uns die Präsidentin der Stiftung Ortsmuseum begrüsste und willkommen hiess.

Die Umgebung mit hohen Bergen, kleinen und grösseren Wasserfällen sowie verschiedenen blühenden Alpenblumen war eindrücklich. – Das Museum «Alte Post» war einst ein wichtiger Treffpunkt im Tal und ist heute ein Haus voller Geschichten. Hier im Herzen des Tals waren in früheren Jahren Holzflösser tätig, Hausierer und Taglöhnerinnen gehörten zum Alltag. Mit kargem Lohn mussten sie sich durchs Leben schlagen, die Natur nutzend, wobei sie mannigfachen Gefahren ausgesetzt waren.

Im Restaurant des Museums wurde das Mittagessen aufgetischt, zubereitet von Robert Ackermann, einer Persönlichkeit besonderer Prägung. Als Melser wanderte er, wie viele andere des Weisstannentals in früheren Zeiten, nach Amerika aus. Im Gastgewerbe tätig, brachte er es bis zum Koch auf der Schweizer Botschaft in den USA. Seine Kochkunst überzeugte uns in jeder Hinsicht.

Die Besichtigung des Ortsmuseums erfolgte am Nachmittag durch drei kompetente Führer. Hoch interessant war ihr spannender Kommentar über die Geschichte des Tals, die Pflanzen- und Tierwelt sowie die Tektonikarena «Sardona», die zum UNESCO Welterbe gehört. – Auch auf Hexengeschichten aller Art wurde hingewiesen, die im Hause untergebrachte Poststelle konnte im Originalzustand besichtigt werden und die «Fahrzeuge» der damaligen Postboten waren zu bestaunen. Am Schluss wurden wir noch ins Kino auf den Estrich geführt. In einer originellen Tonbildschau wurde die vielfältige Vergangenheit zusammengefasst präsentiert.

Mit vielen Eindrücken beladen erreichten wir Leimbach, alle um ein schönes Erlebnis reicher. Herzlichen Dank den Organisatoren, Verena Rüfenacht und Otto Kalberer.

Peter Eigenmann

HOHE GEBURTSTAGE IM AUGUST

6.8.1943 Frau Anna Wietlisbach

14.8.1942 Frau Christa Haag

22.8.1941 Frau Elisabeth Brändle

Wir gratulieren den Jubilarinnen herzlich und wünschen ihnen gute Gesundheit und Wohlergehen.

ÖFFNUNGSZEITEN SEKRETARIAT IN DEN SOMMERFERIEN

Noch bis zum Ende der Schulferien am 20. August ist das Sekretariat jeweils am **Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr** geöffnet.